

Lundi 15 juillet 2013, La Chablaisienne

Participants: Emile, Michele, Jean-Philippe, Jacques et Willy

(Voir récit La Chablaisienne 24 juin 2013)

Cette course déjà mis au programme le 24 juin avait été boudée à cause de la météo. Seul Claude m'avait accompagné dans cette sortie et comme il est en vacances, je profite de la remettre à l'ordre du jour. Nous avons le plaisir d'accueillir deux moniteurs Pro Senectute, Jean-Philippe et Jacques, qui nous font l'amitié de nous accompagner.

Yvan (blessé) déclare forfait, nous lui souhaitons un prompt rétablissement.

Emile constate que les pneus de son vélo ne sont pas suffisamment gonflés et l'on décide de passer à mon domicile pour bénéficier de l'assistance d'une pompe efficace. Malheureusement son pneu arrière ne résiste pas au traitement de choc (7 bars) et 2 km plus loin une explosion nous fait craindre le pire. Nous nous affairons à changer la chambre à air et faisons un gonflage rapide à l'aide d'une catouche de gaz. La forme que prend le pneu ne laisse augurer rien de bon et Jean-Philippe lui conseille de ne pas continuer. Emile décide de retourner à la maison changer de vélo et nous rejoindra sur le parcours. Cette aventure me fait prendre conscience qu'il faut que j'aie un oeil sur le matériel. Nous retrouvons Emile à la Porte du Scex.

Sur le chemin du retour, avec le vent dans le dos, Jean-Philippe et Michele se lancent dans une folle chevauchée qui surprend tout le monde, emportés par leur élan ils manquent le ravitaillement prévu au café de la gare à Vouvry. Le natel entre en action mais sans succès, il faut attendre que nos deux échappés se calment et viennent aux nouvelles. La jonction se fait à Vouvry avec, pour eux, un supplément de 10 km au compteur.

Beau et chaud, température 26° avec de l'air.

Willy